

Sekretariat
Nordstrasse 19
6300 Zug
zg@grunliberale.ch
www.zg.grunliberale.ch

Medienmitteilung

Stefan W. Huber tritt aus dem Co-Präsidium der GLP Kanton Zug zurück

Datum	11. Dezmeber 2021
Thema	Rücktritt Stefan W. Huber aus dem Co-Präsidium der GLP Kanton Zug
Rückfragen	Tabea Estermann, 079 583 57 55

Stefan W. Huber tritt vom Co-Präsidium der Zuger Grünliberalen zurück. Seine bisherige Co-Präsidentin Tabea Estermann wird das Präsidium der Partei weiterführen.

Aufgrund der beruflichen Weiterentwicklung und der damit einhergehenden Mehrbelastung tritt Stefan W. Huber an der Vorstandssitzung vom 11. Dezember 2021 nach einem Jahr als Co-Präsident zurück. Der Schritt ist Stefan W. Huber nicht leichtgefallen und die Grünliberalen Zug bedauern seinen Rücktritt. Bisher als Co-Präsidentin wird Tabea Estermann die Grünliberalen als Präsidentin in das Wahljahr 2022 führen. Sie ist voller Elan und Motivation die Erfolge der Grünliberalen in anderen Kantonen auch in Zug zu realisieren. Stefan W. Huber repräsentiert die Grünliberalen weiterhin als Gemeinderat der Stadt Zug und als Medienbeauftragter für den Wahlkampf 2022.

Tabea Estermann
Präsidentin GLP Kanton Zug